# **COLUMNAS SSC**



# SÍNTESIS INFORMATIVA



# COMUNICACIÓN SOCIAL







SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	"Triunfalismo esquizofrénico"	A propósito de la inseguridad. Nos enteramos que la noche del pasado sábado fue asaltada la sede de la revista Impacto, ubicada en la alcaldía Azcapotzalco. Ya se presentó la denuncia correspondiente ante el MP. Su director, Héctor Gandini, hizo un llamado a la Secretaría de Seguridad Pública de la CDMX y la fiscalía capitalina para que el asalto no se quede en el clásico "estamos investigando".
REPORTE ÍNDIGO	<u>La Conversación en las</u> <u>Redes Sociales</u>	lmagen del día	Personal de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX implementó el dispositivo "Salvando Vidas", en calles de la alcaldía Iztacalco con el objetivo de fomentar la conducción segura y evitar accidentes.
CONTRA RÉPLICA	<u>Línea 13</u>	Concierto de reguetón a punto de salir de control	Momentos de angustia vivieron funcionarios de la alcaldía Venustiano Carranza, luego de que miles de jóvenes decidieron dar un portazo al concierto de Reguetón que se realizó en el estadio de béisbol Fray Nano. Conforme se acercaba el inicio del evento los jóvenes se aventaban para ingresar, por lo que se solicitó la presencia de policías de la SSC para controlar a la turba que estuvo a un punto de generar el descontrol.
CONTRA RÉPLICA	<u>Línea 13</u>	Sin freno el robo de autopartes	Uno de los delitos que las autoridades capitalinas no han logrado controlar, es el robo de autopartes, que lo mismo ocurre en Gustavo A. Madero, que en Iztapalapa o Cuauhtémoc. Es por ello que las autoridades capitalinas relanzaron el programa de verificación de los productos en negocios que venden autopartes. Según el gobierno capitalino van más de mil 300 autopartes incautadas en diversas alcaldías, lo que representa un duro golpe para la delincuencia que no se quedó atada de manos y realizó una serie de manifestaciones para exigir el freno a los operativos.
REFORMA	Circuito Interior Línea 10	Ocupaciones ilegales	Epa, pero en la CDMX no cantan mal las rancheras.  Cuentan que en Álvaro Obregón hay una zona donde no paran las ocupaciones ilegales y los primeros que recomiendan a las víctimas mejor resignarse son Policías y Ministerios Públicos. Bien raro no.

#### 04 de abril de 2025

# Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	A Ras De Suelo Eunice Rendón	Sin dejar a nadie atrás: Boxeo por la Paz y el Desarrollo	Este 6 de abril, en el marco del Día Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz, México alzará la voz y los puños con un mensaje claro: el deporte es una herramienta poderosa para construir paz, prevenir la violencia y promover la inclusión. En México hay más de 230 mil personas privadas de la libertad, de las cuales el 40% aún no ha recibido una sentencia. Además, existen desafíos significativos en los sistemas penitenciarios del país, tales como la sobrepoblación y limitación en los recursos. En ese contexto, el deporte se presenta como una alternativa poderosa para transformar los espacios de reclusión en entornos de desarrollo y segundas oportunidades.

# Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Menos fentanilo	Casi al mismo tiempo, la FGR y la Marina detuvieron en el sur de la CDMX a <b>Leobardo García</b> , un hombre clave en la estructura de los Chapitos <b>en el área de tráfico de fentanilo.</b>
24 HORAS	<u>La divisa del poder</u> Adrián Trejo	A atender el caso de Teuchitlán	Pasado el susto mensual de los aranceles, el país y su gobierno tendrán ahora tiempo para dedicarse a los temas de seguridad pendientes, entre ellos el caso no resuelto de Teuchitlán.
EXCÉLSIOR	<u>Capital político</u> Adrián Rueda	El riesgo de promover invasiones	Independientemente de las razones que pudieron llevar a una mujer de la tercera edad a balear a personas que intentaron despojarla de su propiedad en Chalco, habría que analizar en qué nivel de desesperación se encontraría para tomar una decisión tan extrema.

#### 04 de abril de 2025

#### **Políticas**

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	<u>Trascendió</u>	Críticas al TLC	Claudia Sheinbaum declaró que las críticas de Donald Trump al tratado comercial entre México, EU y Canadá fueron al conocido como TLC, aquel que entró en vigor un primero de enero de 1993.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Tarifa cero para México	Marcelo Ebrard defendió ayer la estrategia comercial del gobierno de Claudia Sheinbaum al asegurar que México logró mantener la tarifa cero en el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), en un contexto global que regresa a medidas proteccionistas.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Un coqueteo ruso	Después de que el presidente estadounidense Donald Trump impuso su estrategia arancelaria a nivel mundial, se realizó un foro empresarial entre Rusia y México en la Ciudad de México.
EL FINANCIERO	<u>Confidencial</u>	Souvenir guinda	Luego de que Morena lo bateó como militante, aunque a la vez él declinó a su solicitud, el senador Miguel Ángel Yunes afirmó que sólo guardará su credencial "de recuerdo".
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Plan de consumo de internet	Servidores públicos de la Profeco se reunieron con directivos de Totalplay para analizar el nuevo plan de consumo de Internet, el cual fue criticado por los clientes.
LA JORNADA	Editorial	Plan México: navegar la tormenta	La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo reiteró que México libró la andanada de aranceles lanzada ayer por su homólogo Donald Trump gracias a la buena relación construida con Washington.
EL HERALDO DE MÉXICO	<u>Sacapuntas</u>	Cierran filas con la presidenta	La presidenta Claudia Sheinbaum logró una gran convocatoria para el acto en el Museo de Antropología en el que relanzó el Plan México, con 18 acciones extra para reforzar la economía y el consumo interno.
LA RAZÓN	Rozones	El costo de proteger al Cuau	Aún es difícil calcular cuál será el costo político que pagará Morena por la protección a Cuauhtémoc Blanco.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Otro poder	Mientras Donald Trump lanza nuevos aranceles. México se libra de la embestida gracias a la diplomacia de Claudia Sheinbaum.
LA RAZÓN	<u>Marcaje personal</u> Julián Andrade	El Libre Comercio	La guerra comercial que inició Donald Trump tendrá consecuencias en todo el planeta. Es irremediable que sea, porque el propósito del presidente de Estados Unidos es trazarlas líneas generales de un nuevo orden.
MILENIO	Prácticas indecibles Rafael Pérez Gay	Yes	Quienes me conocen saben que no soy ni de lejos xenófobo, <b>no deploro las migraciones</b> , al contrario, pero la verdad sea dicha, <b>qué insoportables son los turistas promedio de Estados Unidos.</b>



#### 04 de abril de 2025

EL FINANCIERO	<u>Sobremesa</u> Lourdes Mendoza	México se libró de los aranceles	Finalmente, el miércoles pasado supimos que <b>México</b> libró parte de los aranceles impuestos por Trump, pues los productos que no cumplen con el T-MEC deberán pagar una tarifa de 25%
MILENIO	<u>Día con día</u> Héctor Aguilar Camín	La doble vara de Morena	El ejemplo mayor de impunidad para violar la ley fue el propio AMLO.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Musk y el lado oscuro de la fuerza	Hubo un tiempo en el que Elon Musk parecía estar destinado a ser el Jedi de nuestra era: visionario, disruptivo, un soñador con motores iónicos y cohetes reutilizables que miraba hacia Marte mientras el resto de la humanidad apenas alcanzaba el futuro con Wi-Fi inestable.
24 HORAS	<u>Teléfono rojo</u> José Ureña	Orden sobre cómo elegir ministros	Puede haber control de los candidatos a ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), con tres ministras predestinadas.
LA JORNADA	<u>Dinero</u> Enrique Galván Ochoa	Medio año de Claudia en Palacio Nacional	Cumple la presidenta Sheinbaum medio año en el gobierno. ¿Cómo calificas su desempeño? Este es el tema del sondeo en redes sociales de esta semana.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Cuánto tiempo durarán los aplausos	Una parte de la enorme <b>popularidad de la presidenta</b> Sheinbaum, la que ha crecido en los últimos meses, tiene que ver <b>con el fenómeno Rally Around the Flag</b> .
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Morena le malpaga a Yunes Márquez	Lo peor que puede sucederle a un político es hacer el ridículo, solía decir Andrés Manuel López Obrador sin morderse la lengua, la máxima les queda a la medida a dos de sus más prominentes correligionarios Adán Augusto López y Gerardo Fernández Noroña.
MILENIO	<u>En privado</u> Joaquín López Dóriga	Por hoy, totalmente personal	Ayer se cumplieron 25 años de que iniciara una de las etapas de El Noticiero de Televisa, 16 años, solo superada por los 27 del inolvidable Jacobo Zabludovsky, con el que empecé a trabajar allí el 21 deseptiembre de 1970,
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Desarrollo sostenible?	El Plan Nacional de Desarrollo 2025-2030 contempla la apertura de los 15 polos de desarrollo económico y la ejecución de 51 proyectos de energías renovables.
EXCÉLSIOR	<u>Razones</u> Jorge Fernández	Se evitaron los aranceles	La estrategia seguida por el gobierno federal en la relación con Donald Trump ha sido acertada y se evitaron, en lo inmediato, los mayores daños que podrían haber ocasionado las políticas de aranceles recíprocos que anunció ayer la Casa Blanca.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Aranceles	México no sufrió un embate tan destructivo como algunos suponían o deseaban (sobre todo desde flancos opositores a la llamada Cuarta Transformación).
EL FINANCIERO	<u>La feria</u> Salvador Camarena	Claudia en dos duras pistas	Hay que registrar un acierto político de Claudia Sheinbaum luego de que el miércoles se supieran las condiciones que de momento tiene <b>México en la nueva</b> política arancelaria de Estados Unidos.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Aranceles	La presidenta Claudia Sheinbaum se congratuló de que <b>México fuera excluido de los aranceles recíprocos</b> anunciados el miércoles por el presidente Donald Trump.



#### 04 de abril de 2025

EXCÉLSIOR	<u>Bitácora del director</u> Pascal Beltrán del Río	Tren Maya: obra cara, deficiente y nociva	"Seudo ambientalistas". "vividores". "politiqueros", "chantajistas" y "mercaderes", entre otras cosas llamó el entonces presidente Andrés Manuel López Obradora los críticos del Tren Maya, una de las obras insignia de su gobierno.
EXCÉLSIOR	<u>365 días</u> Ciro Gómez Leyva	Él no negocia, se impone	El garrotazo de los aranceles de Trump ha sido monumentalmente certero, a juzgar por la prensa.
EL UNIVERSAL	<u>Bajo reserva</u>	Cuauhtémoc, con fuero, pero sin amigos	El que se presentó puntual ayer al cierre de filas con la presidenta Claudia Sheinbaum en el Museo Nacional de Antropología fue Cuauhtémoc Blanco, pero se quedó solo porque nadie se le quería acercar.
REFORMA	<u>Templo Mayor</u> F. Bartolomé	Aranceles	Resulta difícil entender las caras de alegría y el ánimo festivo que se vieron ayer en el Museo de Antropología: ahora resulta que hay que celebrar que a México también lo tundieron con aranceles, pero no tanto.
REFORMA	<u>De política y cosas</u> <u>peores</u> Catón	En San Buena	La hospitalidad y generosidad hacen de San Buenaventura un lugar especial de Coahuila.
REFORMA	<u>Jaque Mate</u> Sergio Sarmiento	El desplome	Trump quiere dinamitar el libre comercio. El sistema de aranceles altos y desiguales que está creando hará muy difícil realizar inversiones de largo plazo.



# **ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

- X @SSC\_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia\_cdmx
  - Secretaría de Seguridad Ciudadana
  - d @ssc\_cdmx



